



AKTUELL: Praxis-Informationen COVID19

(gültig ab 27. April 2020)

Der Bundesrat hat am 16. April beschlossen, die Massnahmen zum Schutz vor dem neuen Coronavirus schrittweise zu lockern. KomplementärTherapeuten können ab dem 27. April 2020 ihre Praxen (unter Einhaltung bestimmter Schutzmassnahmen) wieder öffnen.

Ich freue mich sehr, meine Klienten/Innen **ab dem 27. April 2020** wieder in meiner Praxis begrüßen zu dürfen! Gerade in dieser Zeit ist die Stärkung unseres Systems (auch unseres Immunsystems) ausserordentlich wichtig und dies kann mittels Kinesiologie nur gefördert werden.

Es gelten folgende neue Regeln/Konditionen:

Maskenpflicht: Für Klient/Innen und Therapeutin obligatorisch. Masken stehen in meiner Praxis zur Verfügung.

Desinfektion - Hygiene-Massnahmen: Händedesinfektion sowie Reinigung/Desinfektion aller benötigten Gegenstände erfolgt vor/nach jeder Sitzung.

Erkältungs-Symptome / Absagen Bei auch kleinen Erkrankungssymptomen (beider Parteien) ist die Sitzung auch kurzfristig zu annullieren. Dies geschieht ohne übliche Kostenfolge.

Sitzungsablauf Die Sitzungen werden bis auf weiteres mit möglichst wenig Körperkontakt ausgeführt. Eingang über Aussentreppe (kein Lift) und bei entsprechenden Wetterbedingungen werden die Sitzungen im Garten oder in einem Aussenbereich stattfinden.
(z.B. an der Limmat oder am Waldrand 100 Meter von Praxis entfernt).